

## Carrera de Descenso comarcal y local

*Campeón Comarcal: José Llibre*

*Campeón local: José Riera Rovira*

El día 7 de marzo se corrió esta muy popular prueba de Descenso, reuniendo una inscripción de cerca 40 participantes, representando a todos los clubs vallesanos.

El trazado, marcado en una ladera de Costa Rasa, de fuerte pendiente y nieve dura y abundante, empezaba con un fuerte «schuss», en el que se intercalaba una puerta, luego en diagonal y siguiendo entre abetos hasta un claro donde estaba emplazada la llegada.

Resultó ganador José Llibre, del C. E. V., bajando con temeridad y dominio, reflejado en el tiempo logrado. Sub-campeón fué Ramón Boncompte, del C. E. T. En Debutantes venció Juan Fernández, del C. E. V.; y en la prueba Femenina, Montserrat Sampere, del C. E. V. Todos hicieron el mismo recorrido.

Por equipos, del excelente lote tarrasense, se destacaron tres corredores que al lograr el 2.º, 3.º y 4.º puestos, obtienen la victoria para su club, el C. E. Tarrasa.

En la misma carrera se puntuaba para la clasificación local, lo cual obligó a nuestros asociados al máximo rendimiento.

Logra este año el título de Campeón local, José Riera, al clasificarse 7.º de la lista comarcal, con un descenso valiente y decidido, viendo así premiada su afición y asiduidad al esquí, en excelente buena forma después de su reciente estancia en las envidiables pistas suizas. Se clasifica Sub-campeón Manuel Fontdevila, con solo 2 segundos de diferencia, indicador de la breve distancia entre ambos. Les siguieron Carlos Beya, al cual perjudicó una inopinada caída; Antonio Trullás, que creemos puede mejorar de tomárselo con más coraje, al igual que Esteban Mogas. Dió la sorpresa Antonio Vacca, con un buen lugar. Unas caídas atrasaron a Francisco Busquets. Nuestro veterano Juan Garrell terminó bien, cerrando la lista Juan Serra, en un alarde de voluntad.

En conjunto, una buena jornada para el esquí de competición, ya que indudablemente, el estímulo mejora y aumenta la calidad, obligando a preparar y conservar el nivel medio de todos los esquiadores.

## Carrera de Medio-fondo local

*Campeón local: Manuel Fontdevila*

Finalmente, resumiremos la última carrera organizada por nuestra Sección, la ya tradicional prueba de Medio-fondo en su 7.ª disputa.